

# ORTSENTWICKLUNG IM DIALOG

mit

**CHRISTIAN BERNREITER**

Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr

**DR. MAX VON BREDOW**

Unternehmer und Baukulturschaffender

**FLORIAN REINTHALER**

Bürgermeisterkandidat

**und unseren Kandidatinnen und  
Kandidaten für die  
Gemeinderatswahl**



**11.02.26**  
**19 Uhr**

**Bauerntheater  
Schliersee**



Christian Bernreiter war von 1990 bis 2002 Marktgemeinderat Markt Hengersberg und Kreisrat des Landkreises Deggendorf. Seit 2002 war er als Landrat unter anderem Mitglied im Regionalen Planungsausschuss und Mitglied beim Rettungszweckverband Straubing.

Der Staatsminister steht an der Spitze der Staatsbauverwaltung Bayerns mit den Bereichen Planung und Bau an den sieben Regierungen, mit der Landesbaudirektion Bayern und 22 Staatlichen Bauämtern. Zudem ist er zuständig für das Baurecht, die Wohnraum- und Städtebauförderung sowie den Verkehr.

Herr Bernreiter wird zu Themen des Baurechts, Integriertem städtebaulichen Entwicklungskonzeptss (ISEK) und Verkehrsthemen referieren.

Christian Bernreiter  
Staatsminister für Verkehr, Wohnen und Bau



Dr. Max von Bredow promovierte im Maschinenbau an der TU München. Seit 15 Jahren ist er als Geschäftsführender Gesellschafter in der Immobilienbranche tätig und hat sich der Entwicklung nachhaltiger Dorf- und Stadtquartiere verschrieben. Baukultur ist sein Weg, der ihn in eine lebenswerte und enkeltaugliche Zukunft führt

Mit vielen unterschiedlichen Projekten hat er bewiesen, dass Ökonomie, Ökologie, Soziales und gute Gestaltung vereinbar sind und keineswegs zu einem Widerspruch führen, sondern vielmehr eine kluge Symbiose eingehen können.

Herr von Bredow wird an Hand eines Beispiels eine erfolgreiche Ortsentwicklung im Dialog präsentieren.

Dr. Max von Bredow  
Unternehmer und Baukulturschaffender



Florian Reinthaler führt durch den Abend und wird ihnen die Ideen der CSU Schliersee für unsere Heimat präsentieren. Besonderes Augenmerk liegt darauf, das Thema Ortsentwicklung ganzheitlich zu denken und zusammen mit ihnen im Dialog zu gestalten. Für uns steht eine frühzeitige Bürgerbeteiligung an erster Stelle. Nur mit einem breiten Grundkonsens unter allen Beteiligten ist eine langfristig erfolgreiche Weiterentwicklung unseres Orts möglich.

Dafür wollen wir mit dieser Veranstaltung den Grundstein legen und ihnen mit unseren Gästen aufzeigen, welche Möglichkeiten es gibt. Im Anschluss freuen wir uns darauf, ihre gewonnen Einblicke, Ideen und Anregungen zu diskutieren und zu vertiefen. Selbstverständlich haben wir auch für alle anderen Anliegen und Wünsche ein offenes Ohr.

Wir freuen uns auf den Austausch und die Gelegenheit Ihnen unsere Ideen vorstellen zu dürfen!

Florian Reinthaler  
CSU-Bürgermeisterkandidat



Fotos: STMB/Atelier Krammer, Max von Bredow, Judith Weber

## INFOSTÄNDE DER CSU SCHLIERSEE 7.2.26 SCHLIERSEE / 14.2.26 NEUHAUS

Fußgängerzone

Bäckerei Gritscher

## KOMMUNALWAHL



## 8. MÄRZ